

市内視察研修を行いました！！(7/7)

今年度は「女坂最終処分場」「リサイクルプラザ藤沢」に行ってきました。

【女坂最終処分場】



最初に「女坂最終処分場」へ行きました。

ここは、名前の通り、私たちの出したゴミが最後に行き着く場所です。当初では平成20年にゴミがいっぱいになるであろうと予測されていましたが、皆さんのごみ減量・分別のご協力によって、平成55年3月まで埋め立て期間が延びました。

本来、可燃ごみを燃やして残った灰は、こちらで処分されるものですが、藤沢市ではこの灰を「溶融スラグ」に作り換え、道路の路盤材として利用しています。「女坂最終処分場」がいっぱいになってしまうと私たちのゴミを埋め立てる場所がなくなってしまいます。一日でも長く利用できるかどうかは私たち次第です。

【リサイクルプラザ藤沢】



「リサイクルプラザ藤沢」は、廃棄物処理施設が2年前に稼働し始め、環境啓発施設が昨年より見学可能となりました。

昨年も見学したのですが、環境部長さんは毎年交替される自治会が多いので、今年もこちらが良いのではないかと思い見学してきました。

当日は、資源展示コーナーにお話の出来るロボットがいて、皆さんお話しして楽しまれました。

自治会などで申し込んで頂ければ見学できますので、皆さんも行かれてみてはいかがでしょうか。